

## Siri zu Gast im KuTa

### Schwedische Sängerin gibt Debüt in Raumenthal

**Raumenthal.** (jh) – Nach Projekten mit dem Jazz-Musiker Christian Vaughan und als Leadsängerin der Gruppe „Guido Sol“ in London veröffentlichte die Schwedin Siri Sveglér 2009 ihr erstes Soloalbum mit dem Titel „Silent Viewer“.

Nun trat die Sängerin und Schauspielerin zusammen mit dem Gitarristen Thomas Walter erstmalig im Kultur- und Tagungshaus auf – und spielte gleich vor fast ausverkauftem Saal. Sie konzertierte mit alten Songs aus dem zweiten Album „Lost and Found“, das 2013 als bestes englischsprachiges Album des Jahres beim 31. Deut-

schen Rock und Pop Preis ausgezeichnet worden ist, und brandneuen Stücken aus dem soeben erschienen dritten Album.

Die Künstlerin komponiert und schreibt ihre Songs selbst. Bei den Konzerten begleitet sie sich auf der Gitarre. Das Gros der Songs ist in englischer Sprache geschrieben und befasst sich mit den Themen Liebe, Sehnsucht und Trennung. Die Lieder sind kurz und mit minimaler Technik intoniert. Die Stimme der Künstlerin ist sanft und gefühlvoll. Die Konzertgäste waren angetan von der Darbietung und spendeten intensiven Applaus.



*Siri Sveglér in concert.*



*Gute besuchte Veranstaltung.*